

À Celon, une première soirée Darc au pays avec plus de 400 spectateurs

Mercredi 9 août 2023, la première sortie du Festival Darc au pays a été accueillie dans le parc du château de Celon, mis gracieusement à disposition.

La soirée, animée en première partie par Dats Its Brass Band et en seconde partie par Une Touche d'optimisme, a rassemblé environ 400 personnes venues d'un peu partout et généreuses en applaudissements.

Cette rencontre a été organisée localement par l'Amicale animer et créer à Celon (AEC) et le comité des fêtes, qui proposaient buvette et restauration. Alain Bossard, le maire de Celon, qui avait troqué pour cette soirée l'écharpe tricolore pour un tablier de cuisinier, ne cachait pas sa satisfaction quant au nombre de spectateurs, plus nombreux à la fête que tous les habitants de la commune réunis.

Rejoignez les abonnés numériques pour 1€ le premier mois

L'accès illimité à tous les articles

+ Le journal numérique dès 5h30 chaque matin

Sans engagement de durée : annulable à tout moment

Cet article est réservé aux abonnés numériques. Pourquoi ?

La réponse de Luc Bourrienne, rédacteur en chef

Alors que la désinformation met à rude épreuve notre capacité à discuter, débattre et vivre en harmonie, le rôle des journalistes n'a jamais eu autant d'importance. De Châteauroux à Niort, en passant par Poitiers, Blois ou Tours, la rédaction de la Nouvelle République, et ses 180 journalistes professionnels, travaillent pour vous informer au plus près de chez vous. Titre de presse à l'actionnariat autonome, la Nouvelle République repose sur un modèle économique dont ses lecteurs assurent plus de deux tiers du chiffre d'affaires. En vous abonnant à la NR, vous soutenez une rédaction curieuse, libre et indépendante qui ne cesse de vous surprendre sans jamais renier son attachement au pluralisme, à la liberté et à l'information. En savoir plus



Beaucoup de monde pour Darc au pays avec le château de Celon en toile de fond. © (Photo Alain Bossard)